

Bonjour Cloclo et Gérard,

Comme promis je vous envoie le compte rendu.

Merci à toi Gérard pour nous permettre d'approfondir nos connaissances dans le domaine de l'attelage. Tu as raison de dire que l'attelage en tandem est plus technique que l'attelage en paire. Plus difficile à mener mais comme tu le dis vous êtes capables d'y arriver. Comme pour les stages que nous avons fait auparavant, nous nous retrouvons toujours au départ avec des morceaux de cuir en trop, puis avec ton aide tout est éclairci comme par magie ! Il y a tous les réglages du harnais et des guides qui nous paraissent compliqués pour l'attelage en tandem puisqu'il faut que les réglages soient très précis pour avoir les commandes de l'âne de volée. Nous n'avons pas l'habitude d'avoir autant de guides dans les mains. Tu nous montres sur le simulateur qui nous aide à apprendre les mouvements puis nous nous exerçons en circuit fermé



. Tout paraît simple quand nous te regardons mener mais derrière il y a eu du travail que nous devons faire à notre tour.



Le plus difficile à faire ce sont les boucles ; raccourcir les guides pour tourner, puis relâcher progressivement les guides pour ne pas tout donner. Avec moi, l'âne s'est légèrement cabré, et j'ai compris après. Cela pourra aussi nous servir dans des situations difficiles, devant un obstacle par exemple.



Bref, avant de sortir en promenade avec Lucius et Quipo en tandem, il va falloir s'entraîner en circuit fermé, il y a du travail !

Merci Cloco aussi pour ta gentillesse et à tous les deux pour votre

disponibilité pour les autres. Nous sommes toujours contents de vous revoir.

Amitiés.

Nadine et Michel.

...